

La commission du monument à ériger en souvenir de la défense de Compiègne en 1814 et à la mémoire du major Olenin s'est réunie et a examiné plusieurs croquis qui lui ont été soumis, mais, tout en remerciant les auteurs de ces croquis la commission, en l'absence de plusieurs de ses membres n'a pas cru devoir prendre de décision : d'ailleurs elle a pensé qu'il conviendrait peut-être mieux avant toutes choses de s'assurer de l'importance des ressources dont elle pourrait disposer, et que dès lors il y aurait lieu de recueillir des souscriptions avant d'arrêter aucun programme. A cet effet et pour examiner à nouveau le parti à prendre, la commission s'est ajournée. — Sur la demande de l'un de nos collègues, la Société estime que l'orthographe du nom est Olenin.

Relativement à la plaque commémorative destinée à rappeler la mémoire de L. J. C. Leféron, commandant la garde nationale, enseveli dans la chapelle du cimetière de Compiègne l'inscription suivante est proposée :

Dans cette chapelle
Repose le corps
de

LOUIS-JOSEPH-STANISLAS

LE FÉRON

Commandant de la Garde Nationale
de Compiègne

Né à Versailles le 14 avril 1757
Mort à Paris, le 2 août 1791.

Monument érigé

Par la Municipalité de Compiègne
en 1791

Renouvelé par la Société historique de Compiègne
en 1897

Dans une intéressante notice intitulée :
La dernière série des invités au Palais de
